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ПРО...

Проект федеральной инициативы об очередном переименовании праздника 27 января приняли
депутаты петербургского ЗакСа. Они предлагают назвать его «День полного освобождения Ле-
нинграда от фашистской блокады (1944 год)».

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ОБРАЩЕНИЕ
К ГЕНПРОКУРОРУ

Обращение в адрес Генпрокурора РФ
Юрия Чайки с просьбой о прокурорской
проверке и закрытии телеканала «Дождь»
приняло вчера Законодательное собрание
Петербурга.

Поводом для этого стал скандально из&
вестный опрос, опубликованный на сайте
телеканала 27 января, в День полного ос&
вобождения Ленинграда от блокады, в ко&
тором посетителей сайта спросили: «Нуж&
но ли было сдать Ленинград, чтобы сберечь
сотни тысяч жизней?»

За принятие обращения в целом прого&
лосовали 34 депутата, против — 2, воздер&
жался — 1.

…МИГРАНТСКУЮ
ПРЕСТУПНОСТЬ

В Петербурге наблюдается «стабиль&
ный рост преступности» среди мигрантов.

Как сообщил и. о. руководителя Главно&
го следственного управления Следствен&
ного комитета РФ по СПб Александр Кла&
ус, в прошлом году количество преступле&
ний, совершенных мигрантами, выросло
на 34%. На их долю приходится 40% улич&
ных разбоев, каждое пятое убийство и каж&
дое шестое изнасилование.

«Ряд районов может превратиться в гет&
то, где не действуют силы закона, а реаль&
ная власть находится в руках местечковых
авторитетов», — заявил Александр Клаус.

…НОВОЕ ПУЛКОВО
Ростехнадзор дал заключение о полном

соответствии нового терминала аэропор&
та Пулково требованиям технических рег&
ламентов.

«В феврале все рейсы будут переведе&
ны в новый терминал, а старый терминал
Пулково&1 закроется на реконструкцию»,
— сообщила председатель совета дирек&
торов ОАО «Аэропорт Пулково» Ирина Ба&
бюк, отметив, что в настоящее время про&
пускная способность аэропорта составля&
ет до 17 млн. пассажиров в год.

…ЛЬГОТНИКОВ�
ДОЛЖНИКОВ

С 1 февраля будут приостановлены все
денежные выплаты по квартплате льгот&
никам, которые имеют задолженность по
оплате коммунальных услуг.

Как сообщили в комитете по соци&
альным вопросам Смольного, при погаше&
нии задолженности гражданин получит де&
нежную выплату за период, в течение ко&
торого она не выплачивалась.

Приостановление и возобновление пре&
доставления денежной выплаты будут осу&
ществляться автоматизированно на осно&
вании данных, которые будут поступать от
управляющих организаций, ТСЖ, ЖСК, ЖК
и поставщиков коммунальных услуг.

…РЕМОНТ
НА ЛИГОВСКОМ

В ближайшие выходные на Лиговском
проспекте ожидаются серьезные пробки.

С 0 часов 1 февраля до 6.00 3 февра�
ля закрывается движение транспорта по
проспекту на участке от Ковенского пер.
до ул. Жуковского. Это вызвано работами
по прокладке инженерных сетей.

Также движение на этом участке будет
закрыто и в следующие выходные —
с 0 часов 8 февраля до 6.00 10 февраля.

В жилищный комитет
пришел ОБЭП

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ПОЛИЦИЯ ПРОВОДИТ ПРОВЕРКУ
ДОКУМЕНТАЦИИ, КАСАЮЩЕЙСЯ ТЕХНИКО'ЭКОНОМИЧЕСКИХ

ПАСПОРТОВ МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

В среду утром в жилищный комитет Смольного, где в
это время проходило совещание, посвященное про-
грамме капремонта жилых домов, вызвавшей множе-
ство нареканий, пришли сотрудники экономической
полиции. Их интересовали документы, касающиеся ра-
боты над созданием технико-экономических паспортов
жилых домов.

Кроме того, стало известно, что сотрудники экономической поли-
ции проводят обыски в офисах организаций, которые занимались
паспортизацией жилого фонда Петербурга («Прогресс-Нева Групп» и
Государственный архитектурно-строительный университет).

Паспортизация жилого фонда города была заказана жилищным ко-
митетом в 2012 — 2013 годах. На нее было потрачено 800 млн. рублей
из городского бюджета. В то же время на сегодня не все дома имеют
свой электронный техпаспорт. Кроме того, и готовые техпаспорта вы-
зывают нарекания, так как содержат многочисленные ошибки.

В пресс-службе жилищного комитета «Вечёрке» подтвердили тот
факт, что у них работает ОБЭП. И то, что целью проверки является
документация, связанная с капремонтом домов. Однако давать какие-
либо комментарии отказались.

«На все интересующие вопросы информацию можно будет получить
завтра на пресс-конференции», — заявили сотрудники пресс-службы.

Пока известно лишь то, что в ней примут участие как раз те лица, с
которыми сегодня вели беседу сотрудники экономической полиции.

В жилищном комитете также отметили, что проводившиеся обыс-
ки не повлияли на работу чиновников. И глава комитета Валерий Шиян,
и его заместитель Андрей Челядинов, курирующий программу капре-
монта, продолжают исполнять свои обязанности в обычном режиме.
По словам сотрудников жилищного комитета, подобные проверки —
событие, которое нельзя считать чем-то из ряда вон выходящим, так
как они в этом ведомстве проводятся дважды в год.

Светлана СМИРНОВА, фото Интерпресс

Стоит отметить, что аресты и обыски в чиновничьей сре&
де в последнее время уже не редкость для Петербурга. Так,
накануне под домашний арест был посажен бывший на&
чальник госзаказа администрации Калининского района.
Сотрудники Управления экономической безопасности и про&
тиводействия коррупции ГУ МВД России подозревают его
в мошенничестве, связанном с согласованием ремонтных
работ в одной из школ Калининского района.

В конце августа в муниципальном образовании «Крас&
ненькая речка» было выявлено хищение бюджетных средств,
которые должны были пойти на благоустройство. В адми&
нистрации МО прошли обыски. По версии следствия, были
похищены 3 млн. 500 тыс. рублей, выделенных на благоуст&
ройство девяти домов по проспекту Стачек и двух домов по
улице Морской Пехоты.

В феврале минувшего года обыски проходили в поме&
щении бывшего комитета экономического развития, про&
мышленной политики и торговли Петербурга в рамках дела
о хищении бюджетных средств, выделенных на поддержку
малого бизнеса.

Также в феврале 2013 года обыски прошли в комитете
по транспорту в рамках дела о крупном мошенничестве с
дополнительными валидаторами. По данным следствия,
начальник одного из отделов ГУ «Организатор перевозок»
через посредника выдала двум кассирам киоска по про&
даже проездных документов два «дополнительных» вали&
датора. Продав определенное количество легальных би&
летов, кассиры подключали неучтенные валидаторы и про&
должали продажу.

Вспомним и о знаменитом «трубном деле», обернувшемся
тем, что всех его фигурантов отпустили под подписку о не&
выезде…

МЕЖДУ ТЕМ

Визит сотрудников экономической полиции на работе комитета не отразился.


